



Mein lieber Ehemann, Hermann Schmälzle, durfte am 8. Januar 2018 zu seinem Erlöser und Herrn heimgehen.

**Danket dem Herrn, denn er ist freundlich,  
und seine Güte währet ewiglich.**

Dank sei unserem gütigen Herrn für fast 87 Jahre des Segens und der Durchhilfe. Er hat reich beschenkt und durch Sein Wort wunderbar gestärkt.

**Herzlichen Dank**

Danke für die liebevolle Aufnahme und Pflege im Altersheim Sonnenhof in Thun. Alle haben Hermann so gut betreut; das Pflegepersonal, die Heimleitung, Dr. Ruch und auch die Mitarbeitenden der Hauswirtschaft.

Danke für alle Fürbitte und treue, ermutigende Besuche in der Krankheitszeit. Danke für die einfühlenden Dienste des Bestatters Schranz und für die aufrichtende Botschaft von Pfarrer Matthias Mauerhofer. Danke für die verschiedenen lieben Zeichen der Anteilnahme. Es gibt mir Kraft, das Mitgefühl und das Mittragen so vieler Menschen zu erfahren, und ich danke herzlich dafür.

Verena Schmälzle